
108 年度高教深耕計畫第三次執行管考會議 會議紀錄 

 
開會時間： 108 年 11 月 19 日（二）下午 15:30 

開會地點： 行政大樓六樓第三會議室 

主 持 人： 吳連賞校長 

出席人員： 王政彥副校長、廖本煌副校長、唐硯漁教務長、方德隆學務長、

蔡俊賢總務長、圖資處余遠澤處長、理學院洪振方院長、主計室

楊秀菊主任、師就處梁煒成秘書、科技學院尤怡文秘書、通識中

心梁忻媛小姐、教發中心任家弘主任、事經系林良陽老師 

列席人員： 全體計畫專案助理 

紀    錄： 潘鈺丹 
 
一、主席指示 

1. 未來規劃將高教深耕計畫、地方創生計畫及 USR 計畫等校內計畫，與相

關主管做總討論，希望未來能拿更多計畫，為學校增加能見度，增取更

多資源及經費。 

2. 經費未達標的請儘速核銷。 

3. 弱勢生參加活動可申請補助，但本地學生卻無法，這讓學生覺得不公平，

請副校長針對問題做討論。 

4. 跨域學分學程修課人數驟降，請教務處及相關學程開課教師做討論，是

否宣傳不夠？或學程不夠吸引人？修課人數太低勢必成為高教深耕計

畫績效指標的大缺失，請務必改善。 

(1) 1-1-2 表演藝術學分學程僅有 4 人申請，請學程開課教師做檢討，是

否課程吸引力不夠？明年請務必改善。 

(2) 1-1-4 有機農業學分學程居然 0 人申請，請洪院長與廖主任做溝通協

調與檢討，都沒人申請說不過去。 

(3) 1-1-5 人工智慧與機器學習學分學程申請人數僅有 6 人，人工智慧是

現今最熱門的行業，對學生非常重要，請明日（11/20）副校長要求

一下。 

5. 以後召開高教深耕計畫管考會議，也請開設學分學程老師一起參加，請

院長也多加要求，高教深耕計畫經費已經夠少了，如果執行成果不理想，

將影響明年度計畫經費，這是一環扣一環，請副校長、教務長一同想辦

法，否則這將對計劃產生重大負面影響。 



(1) 王副校長：教務處在行政流程上應給予彈性作法，稍微延宕一兩天申

請應該可通融，一定要擴大學程的修課誘因。 

(2) 教務長：明天（11 月 20 日）中午將邀請副校長及相關學程開課老師

召開會議作討論。 

6. 關於 2-1-1 專利數量提升件數不足的問題，請鼓勵校內有申請專利的老

師提出審查。 

 
二、提案 

提案一、有關計畫執行內容及狀況，請討論。 
決議：於 12 月 17 日系所品保結束後，再次召開檢討會議。 

 
三、臨時動議：無 

 
四、散會（下午 16：30） 


